



Protokoll für die Sitzung am 07.07.15

Formalia

I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn 18:45 Uhr
- Beschlussfähig mit 13 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/ Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel	x		
Anna Domanja	x		
Arvid Koszinski	x		
Benjamin Gutzmann	x		
Bettina Dannowski	x		
Carolin Rehse			x
Fiona Heiser	x		
Fritz Kalwa	x		
Hans Kretzschmar			x
Isabell Häcker			x
Johannes Pöhlmann			x
Jonas Schmidt		x	
Lisa Bauer	x		
Lisa Diana Viehweger			x
Marius Müller			x
Martin Wilke		x	
Paul Schäfer	x		
Pia Ebeling	x (ab 18:56)		
Robert Reinschmidt			x
Robert Renger			x
Robert Schlick	x (ab 19:24)		
Stefanie Kohl		x	
Thilo Buchien	x		
Tim Deutschmann	x		
Ulrike Schöbel			x

- Gäste: Stephan Becker, Luisa Kauert, Meike Wehmeier, Anja Kauert, Julian Heinrich, Andre Berger



II. Genehmigung der Tagesordnung

Genehmigt.

III. Genehmigung alter Protokolle: 05.05.15, 19.05.15, 23.06.15, 30.06.15

Genehmigung der Protokolle vom 05.05.15, 19.05.15 und 23.06.15. Die Genehmigung des Protokolls vom 30.06.15 wurde vertagt.

IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)

Nicht gegeben.

V. Sitzungsleitung: Stephan Becker Protokollant/in: Lisa Bauer



VI. Tagesordnungspunkte

1. Rückblick Schlauchboottour

Es war alles in Ordnung, 40 Leute waren da. Um 11 ging es los, es war ganz entspannt. Manche Leute waren enttäuscht, dass ein Boot sich abgesondert hat. Arvid fragt nach Verletzten. Es gab keine.

Thilo fragt nach der Länge der Tour. Es war sehr entspannt. Zum Ende hin waren einige Leute schnell weg, weil sie noch wählen gehen wollten.

2. GO (Thilo)

Thilo berichtet, dass Fiona die alten StuRa-Protokolle durchgeschaut hat. Es war nichts zu finden. Es wurden auch Leute aus der Wahlperiode von 2011 angeschrieben. Es ergab sich nichts Neues. Betty meint, dass es beschlossen wurde. Die Endlösung ist nun, Martin Zippel zu fragen.

- GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit: Pia ist da (18:56), beschlussfähig mit 12 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern.

3. ESE (Fiona)

Jonas will sich kümmern (um das Aqua-Problem/ die Ersti-Party).

Benjamin hat eine Ersti-Facebookgruppe erstellt. Er wird uns bald dort einladen, damit wir die Moderation übernehmen können.

4. StuKo-Entsendung

Wir wollten Mario Roidt entsenden. Wir sollten uns in dem Zuge gleich Gedanken darüber machen, wer nächstes Semester nicht mehr da ist. Betty, Fritz, Robert Rei. und Martin werden gestrichen.

	Entsendeter	1. Vertretung	2. Vertretung
	Stephan	Lisa B.	Alina
WAS Ba.	Fiona	Luisa	Lisa D.
HYDW	Pascal	Stefanie	Tim
HYD	Pia	Benjamin	Anna
HSE	Mario	Thilo	???

TOP wird nächste Woche nochmal angesprochen.

5. Finanzantrag HyWaTa

Wir müssen bald Kleinigkeiten für Plakate und Flyer ausgeben. Pia möchte die 500 besprochenen Euro jetzt beschließen.



- Antragstext: Der FSR Hydrowissenschaften möge beschließen, Kosten in Höhe von 500 € für die Hydrologisch-Wasserwirtschaftliche Tagung (HyWaTa) vom 26.11. bis 29.11. zu übernehmen.
- Begründung: Für die HyWaTa ist ein Eigenanteil des FSRs zu leisten und erste Kosten fallen demnächst an. Finanzplan siehe Kalkulationsblatt des BMBF-Antrags
- Antrag einstimmig angenommen.

6. Servicekräfte für Schütze

Herr Schütze hat nächste Woche seine Antrittsvorlesung, dafür braucht er noch helfende Hände zum Sektausschank. Thilo berichtet, dass er Masterstudenten aus Hydrologie dort haben will. 14:30 sollten die da sein. Freitag ab 14:30 im Dülfersaal geht's los. Betty fragt, warum er jetzt erst seine Antrittsvorlesung hält. Arvid berichtet, dass er dem Auditorium berichten will, in welche Richtung er die Professur etc. lenken will. Pia fragt Leute aus ihrem Jahrgang, ob sie helfen wollen.

7. Masterbewerbung

Alina berichtet, dass Frau Kerkau heute im FSR-Büro war. Sie hat ausdrücklich gesagt, dass interne Bewerber keine beglaubigten Zeugnisse brauchen. Wir sollten eine Information für die Sechstsemester rausgeben, damit die Bescheid wissen. Stephan hat seine Bewerbung gerade gemacht. Bei Frau Kerkau müssen wir nur die Eignungsfeststellung abgeben. Wer schreibt das und über welches Medium erfahren Sechstsemester davon? Die Bewerbung läuft noch eine Woche, meint Tim. Stephan ist sich sicher, dass es nur bis 30.06. lief. Tim kümmert sich um alles.

- GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit: Robert S. ist da (19:24), beschlussfähig mit 13 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern.

8. Datensicherung

Alina schlägt vor, dass wir ein Backup von den Protokollen auf dem PC machen sollten. Fiona möchte die alten Protokolle ausdrucken und abheften. Viele sind dagegen. Arvid denkt, dass eine Festplatte sinnvoller wäre. Alina meint, dass ein USB-Stick reichen würde. Möchte Robert ein Backup machen? Er meint, die Protokolle seien schon im Internet ‚gebackupt‘. Wir wollen ein Doppelbackup, meint Stephan. Tim denkt, es wäre gut, wenn die Festplatte in den Finanzerschränk kommen könnte. Alina recherchiert nach Angeboten für Festplatten. Alina denkt, dass wir auch von den PDF-Büchern Backups machen könnten. Thilo merkt an, dass wir momentan nicht über unseren Finanzrahmen Bescheid wissen. Wir holen drei Angebote ein.

9. Pfand

Thilo berichtet, dass Frau Burghardt angeboten hat, dass wir mit Herrn Oese den Pfand wegbringen könnten. Tim meint, dass die unsortierten Flaschen wenigstens in Säcke geräumt werden sollten.



Do., 13:00 Uhr ist der Termin, wer hat Zeit? Benjamin macht's. Robert merkt an, dass Benjamin sich eine Quittung geben lassen soll.

10. Klausurtagung

Julian möchte Fakten haben. Er würde sogar für uns einkaufen fahren. Betty und Lisa B. kaufen mit ihm ein. Robert möchte vorher noch zur Antrittsvorlesung von Schütze gehen, er und Caro wären dann erst gegen 20 Uhr in Neunzehnhain. Fiona merkt an, dass wir noch einen Zeitplan erstellen sollten.

11. Containerfarming

Es würde doch 150€ für max. 50 Leute kosten. Luisa hat außerdem bei den Berliner Wasserwerken nachgefragt. Sie findet es sehr interessant, da sie viele verschiedene Methoden anwenden. Sie fragt nochmal nach, ob die 5 beschriebenen Möglichkeiten zur Regenwasserreinigung an einem Ort angeboten werden. Danach fragt sie nach potentiellen Mitfahrern.

12. LaNaWi

Robert berichtet, dass es sehr gut lief, wir haben bis auf eine Kiste Cola alles verkauft. Nächstes Jahr findet die LaNaWi am 10.06. statt.

Arvid schreibt einen FAQ zur Matschwanne (Strömungsmodell). Er trägt Bauliche Veränderungsvorschläge direkt an Herrn Oese heran. Alina hat einen Lieferschein von Frau Burghardt vom Getränkelieferanten bekommen. Die Rechnung bekommen wir noch als Email. Arvid fragt zu den T-Shirts. Die Wasserchemiker hatten viele übrig, die haben wir bekommen. Sie müssen noch bezahlt werden. Wir wollten sie damals mit 5€ Selbstbeteiligung bestellen, das wollen wir jetzt auch noch so handhaben.

Die Chemiker werden sich dazu bestimmt noch mal melden.

13. Anstehende Aufgaben/ Termine/ Sonstiges

I. Anstehende Aufgaben

- Benjamin hat einen Permanent-Marker gekauft. Wir brauchen noch Whiteboardmarker.
- FAQs: Spieleabend (Robert S.) LaNaWi (Robert S., Teil zum Strömungsmodell macht Arvid), Schlauchboottour (Thilo)

II. Sonstiges

- Newsletter: Sechsties sind nicht im Newsletter. Alina denkt, es lohnt sich nicht mehr sie noch einzuladen.
- Bis morgen muss man sich zur Veranstaltung von Quix anmelden. Nun wird das Geförderte präsentiert.
- Robert hat die Protokolle auf der Homepage eingebunden.



- Es soll noch ein Text auf die HP, dass man sich nachträglich zum Newsletter anmelden kann.
- Klausurtagung am Freitag, es gibt noch freie Plätze. Robert schreibt noch eine Mail, was wir mitbringen sollen.

III. Termine

Klausurtagung (10. bis 12.07.15)

14. Berichte aus den Gremien und to do für die nächsten Sitzungen der Gremien

Gremium	Entsendete Studenten bzw. FSR- Vertreter	TOPs
Studienkommission	Bettina, Fiona, Fritz, Pia, Pascal	xx.xx.2015
Fachausschuss	Benjamin, Robert S.	xx.07.2015
Studentenrat	Stefanie	xx.07.2015
Prüfungsausschuss	Arvid, Tim	01.07.2015 Prof. Worch hat die Sitzung geleitet, Prof. Schütze wird künftig den Vorsitz übernehmen. Arvid bemängelt, dass er sich nicht genügend vorbereiten konnte, da Prof. Worch nicht alle Informationen zur Verfügung gestellt hat.
Fakultätsrat	Fiona, Robert S.	xx.07.2015 TOP für nächste Sitzung: Mario Roidt sollte offiziell entsendet werden.

- Sitzung geschlossen um 20:08 Uhr -